

CÓRDOBA, 26 DE OCTUBRE DE 2023

El CEIP Guillermo Romero Fernández de Córdoba estrena espacios de sombra con una inversión de 130.000 euros

La Agencia Pública Andaluza de Educación concluye la cubrición del patio de infantil en el colegio público Guillermo Romero Fernández, a fin de crear espacios de sombra y de cobijo frente a las inclemencias meteorológicas

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha finalizado los trabajos de mejora del confort térmico en el exterior del Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Guillermo Romero Fernández de Córdoba. La actuación, con una inversión global de 130.393,87 euros, ha supuesto la cubrición del patio de educación infantil del centro.

Los objetivos de esta intervención son varios. Por un lado, crear zonas de sombra que protejan al alumnado frente al sol durante los días más calurosos; y por otro, cobijar a los estudiantes los días de lluvia y permitirles realizar deporte o utilizar la pista como patio de juegos. Finalmente, esta nueva área protegida del centro facilitará la organización de niños y niñas a la entrada y salida de las clases.

La actuación, de la que se benefician los más de 260 alumnos y alumnas matriculados en este centro, se enmarca en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación.

La obra realizada cuenta con financiación europea a través de los fondos REACT-UE dentro del Programa Operativo FEDER de Andalucía 2014-2020, como parte de la respuesta de la Unión Europea a la pandemia de COVID-19.